

《冬道の事故防止》

- 交差点付近は、滑りやすい
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意

《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

《追突事故をなくしましょう》

《バック事故をなくしましょう》

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

夜5時 信号のない交差点
右折の軽乗用車にはねられ
横断中の高齢女性、意識不明の重体

- ◇雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！
- ◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ◇一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

2026/1/19(月) 12:30

18日午後5時ごろ、熊本県の信号のない市道交差点で、道路を渡っていた高齢女性が、右折してきた軽自動車にはねられ、意識不明の重体です。軽乗用車を運転していた女性は「歩行者に気づくのが遅れた」と話しているということです。警察は当時の状況などについて、調べを進めています。

夜6時半 信号のない横断歩道
軽トラックにはねられ、横断中の女性が重傷

- ◇夜間、早朝は、歩行者を見落としやすくなります
- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

2026/1/19(月) 11:59

19日午後6時半ごろ、山口県の片側1車線の直線道路で、信号機のない横断歩道を渡っていた女性(55)が軽トラックにはねられ、頭から出血があり、重傷を負いましたが命に別状はないということです。警察は、軽トラックを運転していた男性(72)を現行犯逮捕しました。軽トラックの男性は容疑を認めているということです。

酒に酔った状態で軽乗用車を運転
対向車線はみ出し、タクシーに正面衝突か

タクシーの運転手、骨折の大ケガ
軽乗用車運転の大学生の男を逮捕

過失運転傷害と酒酔い運転の疑い 容疑を一部否認
「一瞬の判断が、一生の後悔に！ 飲酒運転は絶対にダメ！」
「飲酒運転は命を奪う あなたの未来を守るために、絶対にしない」

2026/1/19(月) 14:05

18日午前7時前、青森県の国道の橋の上で、酒に酔った状態で軽乗用車を運転し、対向車線にはみ出して、タクシーに正面衝突しました。そして、タクシーを運転していた67歳の男性(67)にあばら骨を折る大けがをさせた疑いが持たれています。容疑者は容疑を一部否認しています。警察は飲酒の状況などを調べています。